

abaana
UGANDA E.V.



Babies HOME
UGANDA

Liebe Unterstützer*innen und Freund*innen des Purpose Uganda Babies Home,

wieder neigt sich ein ereignisreiches Jahr dem Ende entgegen. Es ist viel passiert – im Babies Home und auch bei Abanaa Uganda e.V.:

Die Babies Home-Familie hat sich um zwei weitere Mitglieder erweitert: Der kleine Moses und, erst im Oktober zu uns gestoßen, die einmonatige Zoena. Beiden geht es gut – sowie auch allen anderen Bewohner*innen des Heims. Der Zusammenhalt, vor allem unter den Mitarbeiter*innen, konnte im letzten Jahr durch verschiedene teambildende Trainings und Initiativen gestärkt werden. Auch das gekaufte Grundstück wurde in diesem Jahr erstmals bewirtschaftet. In Zusammenarbeit mit Abanaa Uganda e.V. und einer Grundschule in Deutschland konnte erfolgreich ein Brieffreundschaftsprojekt mit der Vorschule „Purpose Uganda Pre-School“ in Uganda aufgebaut werden. Außerdem wurden wieder einige Praktikantinnen entsandt, deren Aufenthalt im Babies Home für beide Seiten sehr wertvoll war. Doch es gab auch einige Hürden zu nehmen; so musste sich die Leitung des Babies Home auch dieses Jahr durch die ugandische Bürokratie kämpfen, um hoffentlich endlich in 2018 den NGO-Status des Babies Home erneuert zu bekommen. Der Verein musste sich unter anderem mit personellen und strukturellen Herausforderungen auseinandersetzen.

Nichtsdestotrotz sind wir, der Verein, sehr dankbar für das letzte Jahr – nicht zuletzt auch deshalb, weil wir so viel Unterstützung erhalten, finanziell und ideell.

Wir möchten uns auch im Namen der Leiterin des Purpose Uganda Babies Home, Rennie Kimera, allen Mitarbeiter*innen und der Kinder ganz herzlich für das vergangene Jahr bedanken: **DANKE!**

In diesem Sinne wünschen wir euch ein besinnliches Weihnachten und ein gutes Jahr 2018!

Euer *Abaana Uganda e.V.*

info@abaana-uganda.com - <https://abaana-uganda.com/>

